

LEISTUNGEN FÜR PRIVATPERSONEN SERVICES FOR PRIVATE INDIVIDUALS

Bente Vosteen

POTENTIAL CONSULTING/ COACHING - INTENSE

ÜBERS GEFÜHL MOTIVIERT INS POTENTIAL

Du bist mehr als du denkst. Es ist so wichtig das Tages-Bewusstsein mit dem Unterbewusstsein zu verbinden und somit unser wirkliches Potential zu sehen. Je weiter wir unser Bewusstsein ausdehnen, um so größer ist die Chance, uns selbst zu finden. Habe den Mut deine eigene Wahrheit zu fühlen. Es lohnt sich.

- Kostenloses telefonisches Erstgespräch
- Analyse im Einzelcoaching – Intensives Coaching über mind. 6 Stunden
- Fokus & Klarheit
- Übers Gefühl motiviert ins Potential – innovative Ideen, Begleitung im Prozess, Ausbau und Stärkung von Ressourcen
- 100% digital über Zoom oder Teams oder in deinen Räumlichkeiten

MOTIVATED BY FEELING INTO POTENTIAL

You are more than you think. It is so important to connect the daytime consciousness with the subconscious and thus see our real potential. The more we expand our consciousness, the more chance we have to find ourselves. Have the courage to feel your own truth. It is worth it.

- Free initial telephone consultation
- Analysis in individual coaching - intensive coaching over at least 6 hours
- Focus & clarity
- Motivated by feeling into potential - innovative ideas, support in the process, expansion and strengthening of resources
- 100% digital via Zoom or Teams or on your premises

KONTAKT – CONTACT

info@bentevosteen.com

or [book online](#)

KOSTEN

2,5 h / oder mehr
Preis auf Anfrage
ab 450 €

FEES

2,5 h / or more
Price on request
starting from 450 €